



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN, FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL, D. IGNACIO GIL LÁZARO, D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA y DÑA. ROCÍO DE MEER MÉNDEZ, en su condición de Portavoz Adjunta y Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes **preguntas para las que solicita respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

PRIMERO.- La crisis migratoria que asola nuestro país en general y el archipiélago canario en particular, supone un lastre más en la gestión de este Gobierno de cualquier política sobre la que tiene competencia.

Al tremendo desastre que se vivió en Arguineguín y que aún, a día de hoy, implica una zona tensionada en la inmigración, se suma ahora la inseguridad ciudadana y social que está padeciendo la localidad grancanaria de Mogán, donde fueron desplazados buena parte de los inmigrantes recogidos en Arguineguín, más de 3.000 inmigrantes en total.



SEGUNDO.- Tal y como denuncia la alcaldesa de la localidad canaria se necesita con celeridad mayor presencia de seguridad estatal a través de Agentes de la Guardia Civil, debido al aumento de incidentes que se están provocando por parte de los inmigrantes; desde lanzamiento de muebles y piedras a la Guardia Civil, acoso a los trabajadores de los establecimientos hoteleros donde se encuentran e incluso agresiones. Según la alcaldesa, los incidentes llegan a los 150 diarios.

TERCERO.- En la actualidad, se encuentran destinados en la localidad de Mogán, 60 Agentes de la Guardia Civil, lo que indudablemente implica una sobreexposición de estos Agentes respecto a los reiterados incidentes que se están viviendo. Desde la alcaldía se exige el cumplimiento del compromiso adoptado por el subdelegado del Gobierno hace más de un mes sobre el refuerzo del personal de la Guardia Civil en la zona.

Una de las demandas trasladadas a la Delegación del Gobierno, era el desplazamiento a Mogán del Grupo de Reserva y Seguridad que se encuentra en Tenerife, y que puede ser de gran alivio para las situaciones de tensión que se viven persistentemente en Mogán.

CUARTO.- A las agresiones y lesiones que parecen no tener fin en Mogán, hay que tener en cuenta la imagen que esta localidad canaria está dando, algo que sin duda afectará profundamente a su posición turística a corto medio plazo, provocándole unas pérdidas en el ámbito turístico de gran calado.

Ante esta situación, se plantean las siguientes



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTAS

- 1.- ¿Considera el Ejecutivo que el ratio de 60 agentes de la Guardia Civil para controlar a 3.300 inmigrantes irregulares es el adecuado y suficiente para garantizar la seguridad ciudadana de todos los habitantes de Mogán?
- 2.- ¿Cuándo piensa trasladar el Gobierno a más agentes de la Guardia Civil a Mogán?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 20 de enero de 2021.

Dña. Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunta G.P.VOX.

D. Francisco José Alcaraz Martos
Diputado G.P.VOX.

D. Luis Gestoso de Miguel
Diputado G.P.VOX.

D. Ignacio Gil Lázaro
Diputado G.P.VOX.

D. Francisco Javier Ortega Smith-Molina
Diputado G.P.VOX.

Dña. Rocío de Meer Méndez
Diputada G.P.VOX.